

Axe A

Savoirs et doctrines

Séminaire

Patristique

L'autorité des Pères de l'Église

6e séance

stephane.gioanni@univ-lyon2.fr

À qui revient l'autorité religieuse dans le monde syriaque?

Jeudi 14 juin 2018 14h30-16h30

Sources Chrétiennes 22 rue Sala Lyon 2e

Dominique Cerbelaud

Quelles sont, dans l'œuvre d'Ephrem le Syrien, les figures qui font autorité, dans le domaine religieux ou dans le domaine politique ?
On établira, dans les deux cas, les critères de légitimité (ou d'illégitimité) de ces autorités, ce qui permettra de pressentir une certaine cohérence de la vision politico-religieuse du diacre de Nisibe.

Dominique Gonnet

Sources Chrétiennes, HiSoMA

La figure de Philoxène de Mabboug est au centre des conflits théologiques qui ont suivi le concile de Chalcédoine et divisé l'Orient chrétien.

En s'appuyant sur Cyrille d'Alexandrie, la grande figure du Concile précédent, celui d'Éphèse, il s'opposa aux décrets de Chalcédoine.

Comment s'organisent pour lui les différentes autorités auxquelles il se réfère ?



Jérôme, Grégoire, Ambroise, Augustin Milan, Scuola milanese (?), XVIIe siècle



- . Bruno Bureau, Université Jean-Moulin-Lyon 3, HiSoMA
- . Aline Canellis, Université Jean-Monnet Saint-Etienne, HiSoMA
- . Stéphane Gioanni, Université Lumière Lyon 2, HiSoMA







